



## Oléron : pas de tornade à Boyardville

publié le 24/09/2020

Les actualités ont annoncé une tornade dans l'île d'Oléron mercredi 23 septembre, soit le jour 2 de notre séjour. Mais le phénomène est resté sur Le Château d'Oléron !  
Nos élèves ont pu faire les activités de voile et course d'orientation prévues.

Ils profitent ce matin d'un beau ciel bleu pour profiter de cette troisième journée !

### Document joint

 [menu\\_melodie\\_des\\_mets\\_locaux](#) (PDF de 146 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**